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近期退市制度改革消息一出，对于股票退市风波再起，对于股票退市每个人都有自
己的看法，主要分两派：

第一类，赞同股票退市，把已上市的垃圾股票永久退出这个市场，把优质的股票留
在市场造福投资者。

第二类，反弹股票退市，认为真正退市最终损害了中小投资者的利益，所以要么上
市就不要退市了。

对于两种观点你认可吗？这两类人你觉得哪种观点是对的？哪种观点是错的呢？

针对这股票退市是否损害中小投资者利益，这个观点是不可否认的，我个人认为两
个观点都是对的，但我更支持股票采取退市制度。

股票市场如果不采取退市，只要上市就可以存在，这样会给二级市场堆积大量垃圾
股，这些垃圾股不清理出局，将会长久给投资者带来巨大的损失，所以希望反对股
票退市的要以大局为重，以长远目光看待退市制度。

（2）赞同股票市场进行退市的，只有即使把这些垃圾股清理出去，不能站着茅坑
不拉升，只想着在股市圈钱，不想着在股市给投资者们带来利益，这样的股票留着
也没用。

所以只有完善退市制度，设定退市红线，只有触及退市红线，将会采取退市处理，
一定要做到零容忍，强制执行退市决定，不能让这些垃圾股有翻身机会。

垃圾股不退市，就是在二级市场占一个名额，何必请这些垃圾企业退出市场，好让
优质起来上市，别站着茅坑不拉屎，只知道圈钱，这类股票留着更加损害中小投资
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者利益。

完善好赔偿机制

为了股市更好的实行退市制度，为了保护好中小投资者们的利益，一定要出台并完
善好赔偿机制。

如果是由于上市公司采取违法违规，比如财务造假等，被管理层决定强制执行退市
处理的。
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